

Für den Integrationsrat der Stadt Bergisch Gladbach – Sitzung 20.11.2014

wer wir sind

- Griechische Gemeinde gegründet 1979
- Griechischer Elternverein Aristoteles gegründet 1988
- Vertreter von ca. 950 Griechen in der Region

Anlage 4
zu TOP 014

was wir machen

- Seminare für junge Mütter
- Mutter-Kind Treffen
- Seniorentreffen
- Medizinische Vorträge
- Sport / Tanzgruppen
- Basteltage für Kinder

- muttersprachlichen Unterricht auch Samstags
- Kinder- und Jugendtanzgruppen
- Kinder- und Jugendtheater AG

alle Angebote für Bergisch-Gladbachern griechischer oder anderer Herkunft

- betreuen „Krise-Zuwanderer“ mit Sprachproblemen bei Ämtergängen, Arbeitsuche, Wohnungssuche, Schulanmeldungen, Arztbesuchen...
- arbeiten eng zusammen: mit der Evangelischen Kirchengemeinde, der Caritas, verschiedenen Familienzentren, mit Vereinen anderer Nationalität in unserer Region, mit der GGS An der Strunde, der Nelson-Mandela-Gesamtschule, sowie der GGS in Hebborn.

alles ehrenamtlich, in der „Freizeit“ und **seit über vier Jahren ohne jegliche finanzielle Unterstützung** und auch **ohne eigene Räumlichkeiten**. Beide Vereine „unterhalten“ sich aus den Mitgliedsbeiträgen und den Spenden bei verschiedenen Festen. Unsere Akten, unsere „Bibliothek“ sowie unser Inventar sind an vielen Privathaushalten verteilt.

was wir benötigen

langfristig

- eigene Räumlichkeiten, um feste Sprechzeiten, festen Ansprechpartner, angeben zu können
um Mitgliederversammlungen organisieren zu können,
um einen festen „Treff Ort“ für Jung und Alt vorzubereiten
um unsere Arbeit effektiver gestalten zu können

und kurzfristig

- Mittel für eine pädagogische Kraft, um ein Theateraufführung bis zum Ende des Schuljahres 2014/2015 vor zu bereiten (unser Sponsor steht uns leider nicht mehr zur Verfügung)

Herzlichen Dank

gez. Griechische Gemeinde Bergisch Gladbach e. V.
Griechischer Elternverein Aristoteles Bergisch Gladbach e. V.

Bergisch Gladbach, den 20.11.2014